

Unternehmenskommunikation

REGIOMED-KLINIKEN GmbH  
Zentralverwaltung  
Gustav-Hirschfeld-Ring 3  
96450 Coburg

E-Mail: [presse@regiomed-kliniken.de](mailto:presse@regiomed-kliniken.de)

Presseinformation vom 05.05.2023

## **Der sanfte Blick ins Herz – 3-fach Auszeichnung für Coburger Kardio-MRT**

Die Magnetresonanztomographie - kurz „MRT“- des Herzens hat sich in den letzten Jahren rasant entwickelt. Wurde diese Art der strahlenfreien Bildgebung zunächst nur zu wissenschaftlichen Zwecken und in Einzelfällen bei Patienten durchgeführt, hat sie nun längst Einzug in den klinischen Alltag gehalten und ist als Diagnoseverfahren nicht mehr wegzudenken. Das spiegelt sich auch darin wieder, dass die Kardiale-MRT nun Teil der Weiterbildungsordnung zum Facharzt für Kardiologie darstellt.

„Wir sehen den klaren Vorteil der Magnetresonanztomographie darin, dass in nur einer Untersuchung Anatomie und Funktion dargestellt und vor allem eine Gewebebeurteilung des Herzens durchgeführt werden kann. Damit können wir bei Herzbeschwerden schnell und sicher unterscheiden, ob es sich z.B. um eine Durchblutungsstörung oder um eine entzündliche Veränderung handelt. Und dies ganz ohne Einsatz von Röntgenstrahlen!“, so Dr. Christian Mahnkopf, Chefarzt der Kardiologie am Klinikum Coburg. Damit ebnet dieser „sanfte Blick ins Herz“ den Weg in die richtige Therapie und hilft dabei unnötige, z.T. invasive Verfahren zu vermeiden.

Seit 2007 werden am Klinikum an zwei MRT-Geräten ca. 3000 Patienten jährlich von Kardiologen mit dieser schonenden Methode untersucht. Wichtig ist vor allem die Qualität dieser Untersuchung und die stetige Fort- und Weiterbildung, so Dr. Mahnkopf. Nun wurde die Kardiologie am Klinikum Coburg 3-fach ausgezeichnet. Der Mediziner konnte mit seinem Team die Re-Zertifizierung der Zusatzqualifikation Level III der kardialen MRT erreichen. Damit verbunden wurden das REGIOMED Klinikum Coburg wiederum als Stätte der Zusatzqualifikation Kardiale MRT unter seiner Leitung durch die DGK rezertifiziert. Zusätzlich hat Funktionsoberarzt Dr. MhD Nawar Alachkar die Ausbildung am Kardio-MRT am Klinikum Coburg durchlaufen und die Prüfung der Deutschen Gesellschaft für Kardiologie zum höchsten Level der Zusatzqualifikation der kardialen MRT erfolgreich abgelegt. „Damit ist unser Expertenteam auch personell im Kardio-MRT für die Zukunft gewappnet und kann junge Kollegen in dieser wichtigen bildgebenden Modalität ausbilden“, fasst Dr. Mahnkopf zufrieden zusammen.



*Das Expertenteam der Kardiologie am Klinikum Coburg rund um Chefarzt Dr. med. Christian Mahnkopf (2.v.r.)*